

ABSTRAK

PENILAIAN KINERJA PERUSAHAAN MELALUI ANALISI LAPORAN KEUANGAN

Studi kasus pada PT. Sari Husada Tbk.

**Huberta Retno Lukitasari
Universitas Sanata Dharma
Yogyakarta
2006**

Penelitian ini bertujuan untuk mengetahui kualitas kinerja PT. Sari Husada Tbk. bila dilihat dari tingkat likuiditas, profitabilitas, aktivitas, leverage, dan kenaikan/ penurunan tingkat pertumbuhan perusahaan dari tahun 1996 sampai tahun 2005. Penulis memilih perusahaan ini karena PT. Sari Husada Tbk. merupakan perusahaan yang sudah lama berdiri dan telah mendapatkan kepercayaan dari masyarakat akan produk-produk yang berkualitas. Data – data yang mendukung untuk penelitian diperoleh dari www.sarihusada.co.id.

Teknik pengumpulan data yang dipergunakan adalah dengan cara dokumentasi. Teknik analisis data yang dipergunakan yaitu dengan perhitungan rasio likuiditas, rasio profitabilitas, rasio leverage, dan rasio aktivitas. Penulis juga menghitung tingkat pertumbuhan perusahaan dengan menggunakan perbandingan laba per saham dari tahun ke tahun.

Kinerja perusahaan selama tahun 1996 sampai tahun 2005 dilihat dari rasio likuiditas dapat dikatakan tidak stabil, namun tetap likuid karena masih berada diatas batas minimal yaitu 1,00. rasio leverage masih kurang stabil namun perusahaan masih dapat menjamin hutang-hutangnya dengan menggunakan aktiva lancarnya. Rasio aktivitas selama tahun 1996 sampai tahun 2005 dalam keadaan cukup efektif, dan rasio profitabilitas dari tahun 1996 sampai tahun 2005 cukup profitable. Tingkat pertumbuhan PT. Sari Husada Tbk. dari tahun 1996 sampai tahun 2005 dalam keadaan kurang stabil.

ABSTRACT

PENILAIAN KINERJA PERUSAHAAN MELALUI ANALISIS LAPORAN KEUANGAN

Case study PT. Sari Husada Tbk.

Huberta Retno Lukitasari

Sanata Dharma University

Yogyakarta

2006

The research was aimed to identify performance of PT. Sari Husada Tbk. by analyzing its financial reports on the period of 1996 up to 2005. data for the research was obtained from www.sarihusada.co.id.

Technique of data collection was documentation. The technique of data analysis were liquid, activity, profitability, and leverage ratios. Company performance during 1996 up to 2005 remain liquid because liquidity ratios were bigger than 1,00, the company still in risky position based on leverage ratios calculation, and the company could manage its assets effectively based on activity ratios calculation, the company had good profitability ratios.